

Vincent Baron, nouveau proviseur du lycée

BLAYE. Le lycée général et professionnel de Blaye a accueilli un nouveau proviseur. Il aura (entre autres) pour mission d'accompagner le projet de création du futur campus des métiers et des qualifications et des maintenances et environnements sensibles.

Aussi, Vincent Baron arrive à un moment clé à Blaye, alors que se profile l'implantation dans un bâtiment dédié (sur la ZAC Haussmann à Blaye), du campus des métiers et des qualifications en maintenances et environnements sensibles (nucléaire, chimie...) dont l'objectif est de mettre en cohérence des établissements scolaires, des organismes de formation, des entreprises, des universités, des laboratoires de recherche... Afin de devenir lieu de référence pour la formation des futurs professionnels.

Le campus des métiers: « un projet extrêmement porteur »

Il pose les enjeux de ce projet : « L'idée est de devenir incontournable sur un domaine spécifique et il y a ici un potentiel exceptionnel. C'est un projet extrêmement porteur qui dépasse les frontières de ce territoire. Je représente aujourd'hui l'établissement support de ce futur campus, mais je n'ai pas vocation à le diriger », explique-t-il.

Quant au lycée, 950 élèves ont fait leur rentrée en filière générale et 415 en professionnelle. Si le nou-

De Tahiti à Blaye, il n'y a qu'un pas que vient de franchir Vincent Baron, nouveau proviseur des lycées général Jaufré Rudel et professionnel de l'Estuaire. Il vient en effet de passer trois années à la tête d'un lycée professionnel en Polynésie française. Auparavant, il a été pendant cinq années proviseur de la cité scolaire de Mourenx (Pyrénées-Atlantiques) regroupant un collège en éducation prioritaire, un lycéum professionnel et un lycée des métiers de la chimie. Il a



Vincent Baron, nouveau proviseur du lycée général et professionnel de Blaye

Avec la mise en place de la nouvelle réforme des lycées, 184 élèves entrant en 1ère au lycée général à la rentrée, ont eu à composer leur

- Sciences économiques et sociales
- Sciences de l'ingénierie
- Numérique et sciences informatiques

(Ne sont pas proposées aux élèves ayant choisi

Bloc-notes

BLAYE Assemblée générale de la FCPÉ

L'association des Parents d'élèves FCPÉ tiendra son Assemblée générale le jeudi 19 septembre à 20h dans l'ancien Tribunal de Blaye (salle 13). Ordre du jour : bilan d'activité de l'année écoulée, bilan financier 2018/2019, préparation et choix des représentants titulaires et suppléants aux conseils d'administration en vue des élections, élection du nouveau bureau, informations sur les nouvelles modalités d'obtention des manuels scolaires au lycée, questions diverses, bilans de rentrée collège et lycées par les chefs d'établissements.

Cours de théâtre

Cécile Bayle, metteuse en jeu et coach vocal de la compagnie Les Oreilles Décollées, artiste du spectacle depuis 1998 propose un Atelier Théâtre & Chansons. « Il n'est pas nécessaire d'être un expert de la scène pour oser ouvrir la voix... juste avoir envie de l'ouvrir un peu plus... » Jeux d'écoute, mise en corps et en voix, et projet de spectacle sont au programme. Ateliers le lundi de 17h30 à 19h. Ados dès le collège. De 19h30 à 21h30 Adultes, réouverture de l'atelier ! Répétitions au couvent des

Les nouvelles spécialités

Au total, l'établissement dû établir des emplois du temps avec 50 combinaisons différentes de spécialités

- Sciences économiques et sociales
- Sciences de l'ingénierie
- Numérique et sciences informatiques

(Ne sont pas proposées aux élèves ayant choisi

Le comité comme conseiller principal d'éducation (CPE) à Châteaudun. Le voilà donc de retour en métropole, où il succède à François-Olivier Joyet, en poste depuis cinq ans. Ce dernier vient de prendre la direction du lycée Palissy à Agen.

37 ans d'expérience

Vincent Baron affiche donc 37 années d'expérience à des postes de direction au sein de l'Education nationale et est actuellement en phase de repérage et d'imprégnation de son nouvel environnement de travail. Il distille quelques traits de sa personnalité... « Je crois que je suis plutôt bon pour impulser des projets, révéler les talents et les compétences », glisse-t-il, « mais je ne suis pas un champion de l'administratif », « et surtout, loin de moi l'idée de toute puissance. »

Aude Gaboriau

Liens (de 4h d'enseignement chacune) parmi les 10 proposées à Blaye (le maximum étant de 12).

Quelles sont elles ?

- Langues, littérature et cultures étrangères

- Histoire, géographie, géopolitique et sciences politiques

- Humanité, littérature et philosophie

- Littérature, langues et cultures de l'Antiquité

- Mathématiques

- Physique chimie Sciences de la vie et de la terre

Ces spécialités s'ajoutent à un tronc commun d'enseignements de 16h suivis par tous les élèves.

« 30% des élèves ont choisi des parcours qui reconstituent la filière scientifique d'avant, alors que 50 % des élèves faisaient auparavant le choix de la filière S », informe-t-elle.

Durant le second semestre de la précédente rentrée scolaire, les professeurs ont été formés aux nouveaux programmes.

Ecole de musique

L'école de musique intercommunale étoffe son offre en direction des adultes pour ceux qui souhaitent renforcer leur niveau en formation musicale (solfège) et développer la pratique de leur instrument au sein d'un ensemble. Cours de formation musicale pour adultes en groupe, 1h tous les 15 jours, 15€ / an. Cours de pratique instrumentale collective au sein d'un "Big Band", 1h30 par semaine, 19€ / an. Un niveau instrumental minimum est requis. L'EMI propose également des cours de MAO. Contact : 05 57 42 26 50 - ecole.musique@ccb-blaye.com

d'infos lors du Forum des Associations de la CCB le samedi 14 septembre à Saint-Martin-Lacaussade salle Narbonne et à Bersac, au foyer municipal.

laforêt

la vie, la maison

NOUS RECHERCHONS POUR CLIENTS SÉRIEUX TERRAINS, MAISONS, BÂTIMENTS À RENOVER... CONTACTEZ-NOUS !

L'Association d'Arts Plastiques « Les Reflets de l'Estuaire » sera présente au Forum des Associations le 14 septembre, de 10h à 17h. Les inscriptions pour la rentrée auront lieu le 23 septembre à l'atelier, à Plassac, de 14h à 18h. Reprise des cours : 3 octobre ; cours d'Aquarrelle (9h30-12h), 7 octobre ; cours de Techniques (9h30-12h). et cours dirigé (14h15- 17h15).

Chasse

Une battue aux animaux autorisés est organisée par l'ACCA le 20 septembre et le 27 septembre ; Rendez-vous à 7h30 au local.

PLASSAC

BLAYE

Bloc-notes

Formation

Le Réseau de Partenaires pour l'insertion des Jeunes (RPI) organise une journée d'information pour les jeunes qui se trouvent sans solution d'affectation ou de formation. Cette journée permettra aux jeunes de trouver une solution : places vacantes en lycées, contrats d'apprentissage, formation professionnelle, préapprentissage... Le public sera reçu le vendredi 21 septembre entre 9h et 12h au CIO, rue Urbain Albouy. Contact : 05 57 42 29 31



9, cours du Maréchal-de-Tassigny • 33390 BLAYE
05 57 58 52 50 • blaye@laforet.com